



育友会体育部主催・親睦ドッジボール  
有志による手芸サークル活動

親睦ドッジボール大会

6月5日、育友会体育部主催の親睦ドッジボール大会が中学校体育館で開催されました。総勢20名以上の参加者が集まり、和やかな雰囲気の中、準備体操から始まり、徐々に盛り上がりは最高潮に。皆様、いい汗を流されて笑顔が溢れる爽やかなひとときでした。子どもが園で全力で遊んでいる間に、私たち大人も全力で遊べるって良いですね。



有志による手芸サークル活動 ※7/11、12にも活動追加。  
私もちょうど30分でかわいいキーストラップを完成させました！

6月14日、17日に有志による手芸サークル活動が会議室で行われました。刺繍や刺し子、スランテープを用いた編み物やモールドールなど、皆様のアイデアが盛りだくさんでワクワクしました。手作りの面白さ、温かさ、なるほど！が溢れていました。



スランテープがバッグに！？ 世界に一つのかわいい♡を！

ワイヤーがぬいぐるみに！？



幼稚園にプラネタリウムを！  
「きらきらひかる☆おそらをみよう」

ありがたいことに全附P連からの応援により、〈幼稚園活動助成〉を受けさせていただきました。そして7月11日、本園遊戯室に一日だけのプラネタリウム設置を実現いたしました！子どもたちがともに満天の星空を眺め、日常の世界では体験できない神秘的な感動を味わってほしいという思いで実施しました。子どもたちの眼は、量のようにきらきらしていました。

遊戯室にドームが出現！

自分の星座、見つけた！



2024年  
7月11日

七夕の笹と天の川



入ってみたいよ！

満天の星空だったね！

NEXT...

- ・多様性への理解を深める講演会「LGBTQについて」～一般社団法人ELLY今井秋奈先生をお迎えして～
- ・第1回いちょうの会 「お父様方、お待ちしております！」
- ・育友会ヘルマーク部 いつもありがとうございます！
- ・育友会文集部 「いちょうの木」発刊に向けて など



「いちょうの木」が新しく生まれ変わります



次回の会長だよりVOL.2は7月31日頃配信予定です。

☆1学期は育友会活動へのご理解、ご協力をありがとうございました。みなさま、夏休みをエンジョイしてくださいね ☺

